

Bericht aus Warschau

Vom 19. bis 22. November 2013 war Bärbel Höhn auf der Klimakonferenz in Warschau, um die Verhandlungen zu beobachten und über die internationale Klimapolitik sowie die deutsche Energiewende zu sprechen. Gemeinsam mit der neuen grünen Bundestagsabgeordneten Annalena Baerbock hat sie einen Bericht verfasst. Diesen findet Sie [hier](#).

Zudem hat Bärbel Höhn gemeinsam mit den grünen Fraktionsvorsitzenden sowie Annalena Baerbock einen Brief an Budneskanzlerin Angela Merkel geschickt und sie aufgefordert, sich endlich wieder ambitioniert für den Klimaschutz einzusetzen. Dieser Brief ist [hier](#) einsehbar.

Quelle: <http://www.baerbel-hoehn.de/?id=3007399>

© Bärbel Höhn MdB 2017
